

Forums pour les consommateurs

Nouvelle année 2026

Par Fanatik1973 Posté le 01/01/2026 à 00h02

J veux juste souhaiter un bon réveillon à tt les consommateur qui participe au forum moi pour ma part c le premier réveillon depuis mes 14 ans date à laquelle g été pour la première fois en boîte de nuit et fume mon premier joint de cannabis. J en ai maintenant 52 et ça fait ojourdhui un an que g pas repris de coke. Et mon premier réveillon depuis 1991 que je ne serai ss l effet d aucune drogue, moi ancien polytoxicomane... A'ors pas d excès et prenez soin de vous. Un grand lerci au forum qui m à permis par l écriture d exorciser mes démons intérieurs...fini les trips, extas, hero et cocaïne. Pour ma part c arrêter la cocaïne qui m à posé le plus de problème et un an que je tiens grâce au soutien de mon frère et ma mère qui m ont tjrs soutenu ds ma lutte contre la drogue et la maladie qui m à poussé à m orienter vers les drogues moi qui suis bipolaire, et croyez moi c un combat de ts les jours. Il ne faut jamais relâcher la pression et résister aux tentation omniprésente ds ma vie de ts les jours... Pour ma part mon ex dealer a qui je prenais de la coke continue à me relancer sur snap en m envoyant des vidéos de ses olives de cocaïne pour me faire craquer et récupérer un client. Et n oubliez jamais on est seul ds ce milieu, pas d amis. Que des gens animé par l appât du gain et ceux qui vous gratte sur le dos. G du couper ts les ponts avec mes anciens amis car c la seule solution pour décrocher. C sur désormais j suis seul mais il me reste ma famille. Ma seule compagne c était la coke. Désormais j espère trouver une femme qui voudra de moi malgré mon passé. Si d autre sont ds la même situation que moi faites moi part de votre témoignage pour m aider ds ma nouvelle vie. Je vais mieux mais la maladie elle est tjrs là.

1 réponse

Moderateur - 06/01/2026 à 09h57

Bonjour Fanatik1973,

Nous vous souhaitons une bonne année 2026, sous le signe, nous l'espérons pour vous, d'un nouvel équilibre qui vous rendra heureux !

Courage pour la suite

Le modérateur;